

sortie du dimanche 29 janvier 2017 - apocalypse

Postée par [chris29](#) 29/01/2017



sortie de guerriers ce matin : pluie modérée jusqu'à Pleyben, puis déluge et tempête avec vent défavorable sur le retour.

la route des mines = la route de l'apocalypse.

6 cyclos sur le parcours 1 : Claude, Philippe, Paul, Lionel, Guy H, Christian.

bonne cohésion surtout sur le retour, il le fallait pour faire face aux éléments si défavorables.

sur le parcours 2 : Présents : André B, Serge, Gérard, Henri (il en manque sûrement)..

un grand bravo à tous, après le froid, pluie, vent ; pour les "flahutes ardennaises" on est ok

PLONEIS CYCLO ROUTE - VELO -PASSION -PLAISIR

http://ploneis-cyclo.franceserv.com/route/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=1807.